

Éxito de la I Ruta Motera de la Alpujarra

ÓRGIVA

*** **A. M.** La federación de clubes 'Granada Motera' ha organizado este pasado fin de semana la primera Ruta Motera Alpujarra Ciudad de Órgiva. La ruta y concentración en la Alpujarra, se celebró los días 11 y 12 de abril, y el punto de encuentro y recepción, fue en Órgiva a las 10, 30 horas. Los moteros recorrieron la Contraviesa, visitaron Trevélez y Pampaneira, y después siguieron hasta Órgiva donde celebraron una fiesta por todo lo alto, y nunca mejor dicho.

Primer municipio con porterías antivuelco